



*Eine unabhängige Initiative für
Demokratie, Menschenrechte & Klimaschutz*

Rechtsextremismus und NS-Ideologie haben keinen Platz – nicht in Langenlois, nirgendwo

Angesichts der anhaltenden medialen Schlagzeilen, die die Causa Schimanek auslöst, sind Schritte der politischen Vertreter*innen der Stadt Langenlois nötig:

#zusammenHaltNÖ bewertet die geplante Kündigung des Mietvertrages zwischen der Stadt und der Familie Schimanek als wichtigen Schritt.

#zusammenHaltNÖ erwartet darüber hinaus von politischen Vertreter*innen aller Parteien eine deutliche Distanzierung von rechtsextremen Ideologien und Taten sowie von Personen, die dem rechtsextremen Spektrum angehören.

#zusammenHaltNÖ appelliert an den Bürgermeister, Vizebürgermeister, an die Stadträt*innen und Gemeinderät*innen den FPÖ-Stadtrat René Schimanek zu einem Schritt zur Seite zu bewegen - zumindest solange Ermittlungen der Staatsanwalt wegen des Verdachts der NS-Wiederbetätigung und des Waffenbesitzes laufen.

#zusammenHaltNÖ erachtet eine öffentliche Debatte als notwendig, um endlich das „braune Image“ von Langenlois loszuwerden. Denn Langenlois ist eindeutig mehr.

Unser aller Engagement gegen Rechtsextremismus und NS-Ideologie ist jetzt gefragt.